

今年もよろしくお願いいたします！

いよいよ平成最後の年がスタートしました。私は「昭和」時代に生まれ、幸せな「平成」時代を過ごしてきましたので、3つめの元号に変わることも楽しみです。さらに充実した幸福な時代を過ごしていけるように努力したいと考えています。新聞やテレビなどの報道を見ると、残念ながらいろいろと気がかりなニュースもありますが、私たち日本国民だけでなく全世界の人々がさらに平和で幸福な生活を営んでいけることを強く望んでいます。

さて、1月8日に第3学期の始業式を行いました。その中で、「たくさんの感動をしながら自分の夢を追い求めて欲しい」という話をしました。子どもたちはこの後予定されていた学級活動の時間に「自分の夢」や「3学期のめあて」などを自分のシートやカードに書いていきました。冬休み中の職員研修会で話し合いを行い、これまで活用してきた1年生から4年生の「2学期のめあて」、5・6年生の「2学期の目標達成作戦カード」に少し工夫をして、3学期は子供たちの目標の上のところに「将来の夢」や「将来になりたい自分」というような欄を付け足しました。そしてこれを卒業するまで自分の足跡として子どもたち自身で残していくようにしようということになりました。子供たちが「将来の夢」や「望ましい自分像」「追求していきたい自分像」をより明確に意識して、日々の充実した生活を送って欲しいと願っています。

今年も子どもたちの夢の実現・追求を全職員で支援していきます。これまで通りのご支援ご協力をよろしくお願いいたします。



全員ピグマリオン効果！！

「ピグマリオン効果」というなんとなくかわいいような、怪獣の名前のような言葉がありますが、これは教育の世界ではよく知られている言葉です。アメリカの教育研究実践において、教師にクラスの中にある「将来伸びそうな子ども」のリストを渡して教育活動を行っていくと、そのリストにある子どもの成績が大きく伸びるということが分かっています。しかしながら、実はリストにある子どもは適当に選んだ子どもの名前なのです。つまり、指導者が「やればできる子どもたちだ！」と期待を持って誠実に指導をすると、子どもたちが大きく向上していくということなのです。過大な期待はかえって悪い結果になりますが、適度な期待をかけていくことは、その期待に込めようとして本人が力を発揮するものと考えられています。ちなみにこれは子どもだけでなく大人でも同じだと言われています。日之影小学校では34名全員を「やればできる子どもたちだ！」と適度な期待をかけながらピグマリオン効果を活用しながら教育活動を展開しています。各ご家庭でも、是非、お試しください！



グランドゴルフ大会！

12月19日に御影地区の方々のお世話で、グランドゴルフ大会が行われました。本来は夏休み中の夕涼み会の前に行う予定でしたが、熱中症予防の関係で2学期実施となったものです。冬休み直前でしたが思ったほど寒くもなく、子どもたちが元気に歓声を上げながら参加していました。県内外で子どもたちの地域行事への参加が少なくなり課題とされていますが、日之影っ子は、地域の皆様に見守られ、お世話をさせていただき、大変ありがたいことだと思っています。



1・2月の主な行事予定

- 1月 8日 (火) 3学期始業式
- 1月 17日 (木) CRT 検査 国語
- 1月 18日 (金) CRT 検査 算数
- 1月 19日 (土) 県立中学校入学者選抜検査
- 1月 27日 (日) 日之影町駅伝大会
- 2月 3日 (日) 学習発表会、PTA バザー
- 2月 4日 (月) 振替休業日
- 2月 6日 (水) 新入学児説明会
- 2月 18日 (月) 避難訓練(火災)
- 2月 19日 (火) 中学校入学説明会
- 2月 20日 (水) 租税教室(5・6年)
- 2月 27日 (水) 参観日、家庭教育学級閉級式

